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令和４年度第１回富津市障害者総合支援協議会会議録 

発言者 発言内容 

福原課長

補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様方におかれましては、公私ともにご多用のところ、令

和４年度第１回富津市障害者総合支援協議会にご出席をいた

だきまして、誠にありがとうございます。 

本日の進行を務めます、福祉の窓口課 課長補佐の福原と

申します。どうぞよろしくお願い致します。 

 

会議に先立ちまして、本来ですと、委員を受託してくださ

った皆様にお一人ずつ委嘱状を交付させていただくところで

ございますが、新型コロナウイルス感染症対策の一環として、

直接の接触を避けること及び会議時間の短縮を図るため、大

変失礼であると存じますが、既に机上に委嘱状を置かせてい

ただいております。 

何卒ご理解下さるようお願い申し上げます。 

 

続きまして、会議資料の確認をさせていただきます。 

まず、本日机上に座席表を置かせていただいております。 

また、今年度から新たに委員を引き受けてくださった皆様

につきましては、「いきいきふっつ障害者プラン 第６期障害

福祉計画 第２期障害児福祉計画」を併せて置かせていただ

いております。 

製本した計画書の在庫がなく、印刷したものとなっており

ます。大変申し訳ございませんが、よろしくお願い致します。 

 

続きまして、事前に配付いたしました資料の確認をお願い

します。 

 

（事前配付資料の確認） 
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坂本部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 以上となります。資料の不足はありますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

それでは、会議を始めさせていただきます。 

本日の会議は富津市情報公開条例第 23 条第１項の規定に

より、市民の意見を反映させるために設置する審議会等で、

市民が構成員に含まれている会議については、法令等に特別

の定めがある場合を除き、公開することとなっております。 

この規定により、本会議につきましても傍聴者の受入れ体

制を整備し、会議結果を公表することとしておりますので、

ご承知おきくださるよう、よろしくお願い致します。 

また、会議録作成のため録音機の使用をさせて頂きますの

で、ご了承願います。 

それでは、はじめに、健康福祉部長 坂本よりあいさつを

申し上げます。 

 

健康福祉部長の坂本と申します。よろしくお願いします。 

第１回富津市障害者総合支援協議会の開催にあたり、一言

ごあいさつを申し上げます。 

皆様方におかれましては、日頃より本市の障がい福祉行政

の推進に多大なるご理解とご協力を賜り、改めて感謝申し上

げます。 

また、公私ともに大変お忙しい中ご出席いただき、誠にあ

りがとうございます。 

 

新型コロナウイルスの感染が長引くなか、各事業所や関係

機関・団体の皆さま方には、常に感染リスクのあるなか、ま

た、通常とは異なる対応が求められているなかで、感染拡大

防止を徹底していただきながら、日々継続した障がい福祉に

ご尽力賜り、心より感謝申し上げます。 
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市では毎日ＳＮＳ等を通じまして、感染者の報告をさせて

いただいておりますが、ここ数日感染者数が減っておりまし

た。 

本日は保健所から嬉しいお知らせがありまして、本日は感

染者数０人ということで、本市で感染者０人というのは１月

13 日以来で、４か月ぶりということになります。 

ただ、感染者数０人と言っても、油断することなく、感染

対策については実施していかないといけないと考えておりま

す。 

また、ワクチンの接種につきましては、３回目接種をされ

た方は、市の 12 歳以上の方の約 70％の方が既に接種を受け

ていただいております。 

これは、他市と比べても接種率の高い数字となっておりま

す。 

しかしながら、11 歳以下の子ども達の接種率は伸び悩んで

いるところで、関係機関に話を伺うと、保護者が判断するこ

とが多く、様子をみているようだと伺っております。 

今後につきましては、４回目の接種を 60 歳以上の方又は 18

歳から 59 歳までの基礎疾患をお持ちの方に対しまして、７月

頃から順次接種が開始できるよう、準備を進めているところ

であります。 

話は変わりますが、近年の障がい福祉においては、ニーズ

の多様化が更に進み、ご本人やそのご家族の意向を的確に捉

え、寄り添った切れ目のない支援がより一層求められており

ます。 

本市においても昨年度から地域の障がい福祉に関する相談

支援の中核的役割を担う基幹相談支援センターの設置や、在

宅生活を送る重度の身体障がい者への訪問入浴事業を開始し

ております。 

今後も「いきいきふっつ障がい者プラン 第６期障害福祉
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福原課長

補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

計画」の基本理念である「障がいがあってもその人らしく、

ともにいきいきと暮らせるまち」の実現を目指し、関係機関

の皆様との連携を密に図り、各施策を着実に実行してまいり

ます。 

皆様におかれましては、本市障がい福祉行政の推進のため、

引き続きお力添えをいただきますよう、お願いさせていただ

きますことで、あいさつとさせていただきます。 

本日はよろしくお願いします。 

 

続きまして、会議次第の「３ 委員及び事務局紹介」でご

ざいますが、会議時間短縮のため、事務局から名簿順にご紹

介させていただきます。 

名前を呼ばれましたら、お手数ですがご起立いただき、一

言あいさつをいただきたいと存じます。 

 

（名簿順に各委員を事務局が紹介後、委員が一言あいさつ） 

 

以上で委員の紹介を終わります。 

ありがとうございました。 

次に、事務局を紹介致します。 

 

（事務局の紹介） 

 

どうぞよろしくお願いします。 

 

次に、配布資料１－１「富津市障害者総合支援協議会設置

要綱」をご覧ください。 

裏面になりますが、第６条で「協議会の会議は、会長が招

集し、その会議の議長となる」となっております。 

しかし、皆様方全員が今年度からの委員として委嘱させて
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坂本仮議

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉委員 

 

 

 

 

坂本仮議

長 

 

 

 

 

いただいているため、会長不在であることから、仮議長を坂

本部長として、議事を進行させていただきたいと思いますが、

いかがでしょうか。 

 

・・・異議なし・・・ 

 

それでは、坂本部長、議長席へ移動をお願いします。 

 

改めまして、仮議長を務めさせていただきます。 

初めに、本日の出席者数は 16 名ですので、富津市障害者総

合支援協議会設置要綱第６条第２項の規定により、過半数以

上の出席がございますので会議は成立します。 

それでは、会議次第の「４ 会長・副会長の選出について」

に進みます。 

設置要綱の第５条に「協議会に会長及び副会長を置き、委

員の互選によりこれを定める。」と規定しております。 

それでは、会長にどなたか立候補する方又は推薦される方

はいらっしゃいますでしょうか。 

 

アルムの森の三沢委員を推薦します。障がい福祉に長く尽

力しており、地域支援部会でも部会長、副部会長を務めてい

たことから、会長に適任であると考え、三沢委員を推薦しま

す。 

 

ただ今、渡邉委員から、アルムの森の三沢委員を会長にと

推薦がございましたが、いかがでしょうか。 

 

・・・異議なし・・・ 

 

異議なしの声が多数ございますので、会長を三沢委員にお
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森委員 

 

 

 

 

坂本仮議

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

福原課長

補佐 

 

 

 

 

三沢会長 

 

 

 

 

願いしたいと存じます。 

続いて副会長にどなたか立候補する方又は推薦される方は

ございますか。 

 

会長が変わられることになるので、副会長をやられるのは

継続してやっていただく方がいいかと思いまして、地域作業

所 和楽の小池委員は、協議会発足時から委員を務めておら

れますし、副会長に推薦します。 

 

ただ今、森委員から、地域作業所 和楽の小池委員を副会

長にと推薦がありましたが、いかがでしょうか。 

 

・・・異議なし・・・ 

 

異議なしの声が多数ございますので、副会長を小池委員に

お願いしたいと存じます。 

それでは、会長及び副会長が決まりましたので、仮議長の

職を解かせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

それでは、三沢会長、小池副会長は、会長、副会長の席に

ご移動いただきますようお願いします。 

 

ただ今、新しい会長と副会長が決まりましたので三沢会長・

小池副会長からごあいさつをいただきたいと思います。 

 

社会福祉法人アルムの森の三沢と申します。 

協議会会長という大役を仰せつかって、正直自信はござい

ませんが、皆さんに協力してもらいながら、頑張っていきま

すので、よろしくお願いします。 
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小池副会

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福原課長

補佐 

 

 

 

自分は２期目となりますが、引き続き副会長として推薦い

ただき、ありがとうございます。 

今はコロナ禍で、自分たちのやりたいことが、社会環境だ

ったり、条件に応じて制限されていることが長くなってきて、

この状況下はまさに障がい者の社会モデルそのままになって

いると思い「自分のやりたいことが、社会の制限によってで

きない」この状態が長く続いて、すごく心配しているのが、

なんとなく集団で何かするのではなく「個人それぞれが、そ

れぞれで問題を解決して」という空気がすごく大きくなって

いるような気がします。 

個人単位でもそうですが、事業所単位でも虐待防止の一環

が特にそうだと思っていますが「それぞれの事業所で、努力

して解決して」という空気が高まっている気がして、自分た

ちもなんとなく意見が合わない人と、話し合って物事を乗り

越えようという意識がだんだん少なくなってきている気がし

ます。 

今自分が支援している人は、ほとんどが精神障がい者です

が、やっぱり「人と話して物事を乗り越えよう」という意識

がどんどん少なくなっていて「なるべく意見が共有できる人

ならいいけど、そうじゃない人と繋がり合うのを避ける」と

いうのが今の社会と共通していると思うので、協議会は昨年

度あまり活動できなく、やれることに制限がかかっているか

もしれませんが、なるべく連携を取りながら、やっていきた

いと思います。よろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。 

ここで、部長の坂本につきましては、所用のため退席させ

ていただきます。 

 

それでは、これからの議事進行は三沢会長にお願いします。 
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三沢議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村課長 

 

三沢議長 

 

 

 

 

 

それでは、不慣れなのでご迷惑をお掛けするかもしれませ

んが、議長として会議を進行させて頂きますので、皆様のご

協力をお願い致します。 

それでは議題に入る前に、会議録署名人を決める必要があ

ります。私の指名する方にお願いするということでご承認い

ただけますでしょうか。 

 

・・・異議なし・・・ 

 

ありがとうございます。 

それでは、どんぐりの郷の渡邉委員と豊岡光生園の多田委

員のお二人にお願い致します。 

なお、お二人には、後日事務局が調製した会議録を確認し

ていただき、署名をお願い致します。 

よろしくお願いします。 

 

それでは、議題に入ります。 

議題１「富津市障害者総合支援協議会及び各部会の概要並

びに各部会の令和４年度の活動方針について」を議題と致し

ます。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－２、資料２－１、資料２－２を説明） 

 

ありがとうございました。 

ただいま、事務局より説明がございましたが、何かご意見

やご質疑はございますか。 

 

・・・意見、質疑等なし・・・ 
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木村課長 

大森管理

者 

 

三沢議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村課長 

 

三沢議長 

ないようですので、議題１「富津市障害者総合支援協議会

及び各部会の概要並びに各部会の令和４年度の活動方針につ

いて」はご了承頂きたいと思います。 

続いて、議題２「富津市基幹相談支援センターの令和３年

度事業実績報告及び事業評価について」を議題と致します。 

事務局と一部事務委託先であるほうきぼしより、説明をお

願いします。 

 

（資料３を説明） 

 

 

 

ありがとうございました。 

基幹相談支援センターの業務は対面が基本となるでしょう

から、大変だっただろうと感じました。 

ただいま、事務局及びほうきぼしより説明がございました

が、何かご意見やご質疑はございますか。 

 

・・・意見、質疑等なし・・・ 

 

ないようですので、議題２「富津市基幹相談支援センター

の令和３年度事業実績報告及び事業評価について」はご了承

頂きたいと思います。 

続いて、議題３「富津市地域生活支援拠点の進捗状況につ

いて」を議題と致します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（資料４－１、資料４－２を説明） 

 

ありがとうございました。 
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福原課長

補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三沢議長 

 

 

ただいま、事務局より説明がございましたが、何かご意見

やご質疑はございますか。 

 

・・・意見、質疑等なし・・・ 

 

ないようですので、議題３「富津市地域生活支援拠点の進

捗状況について」はご了承頂きたいと思います。 

続いて、議題４「その他」として、委員の皆様から何かござ

いますか。 

 

・・・発言なし・・・ 

 

ないようですが、事務局からは何かありますか。 

 

事務局より、ご連絡させていただきます。 

例年、計画策定年度を除き、本会議は年間２回開催してい

ます。 

第２回目の会議を令和５年２月頃に予定しております。開

催日の１か月前にはご連絡させていただきますので、ご承知

のほど、よろしくお願い申し上げます。 

また、会議終了後、連絡調整会議の日程調整を行いますの

で、恐れ入りますが、三沢会長、小池副会長、西山委員の三

名につきましては、お待ちいただきますよう、よろしくお願

いします。 

事務局からの連絡は以上です。 

 

その他に何かありますか。 

なければ、以上をもちまして、令和４年度第１回富津市障

害者総合支援協議会を終了致します。 

ご協力ありがとうございました。 


